

Au sujet des caricatures.

je me retrouve de plus en plus dans la formule de St Paul : « tout m'est permis mais tout n'est pas utile » et je crois que nous Français nous devons aussi être responsables et pédagogues en tenant compte des personnes qui reçoivent notre message. Ce qui fait rire les esprits forts, en blesse d'autres non moins respectables; ce qui se passe à un endroit de notre village planétaire peut avoir des répercussions catastrophiques 2000km plus loin; des coopérations internationales interreligieuses risquent d'être discréditées ou du moins d'avoir des difficultés.

Anne-Marie